

Jugendliche

Wir spielen die aktuellen Charts

Spaß und Action, neue, nette Leute kennenlernen und die derzeit angesagteste Musik hören. All das spielt sich in Oberösterreichs Tanzschulen ab. Und dazu wird gezeigt, wie man sich zu seinen Lieblingssongs richtig bewegt. Egal ob Hip-Hop, Urban Style, Breakdance, Showdance oder Contemporary, Jazzdance oder Ballett, hier findest du den Rhythmus, der dich bewegt und jemanden, der Dir dazu die richtigen Moves zeigt!

Aber natürlich lernt man auch die richtigen Schritte zu den klassischen Gesellschaftstänzen wie zum Beispiel Walzer, Cha-Cha-Cha, Salsa, Boogie oder Rock-'n'-Roll und viel mehr, eben alles, was man für einen Debütantinnenball braucht! Ein Tanzkurs bringt viele neue Erfahrungen mit sich. Sei es der Zugewinn von Konzentrations- und Koordinationsfähigkeit, die Verbesserung der Körperbeherrschung und der Koordination von Bewegungsabläufen und schließlich ist Tanzen allgemein ein tolles Training für die Muskulatur, genauso wie Radfahren und Schwimmen.

Das vielseitige Kursprogramm der oberösterreichischen Tanzschulen lässt keine Wünsche offen, wenn es darum geht, als Jugendlicher das Tanzen zu lernen und infolge weiter zu perfektionieren, egal ob klassische oder moderne Tänze, oder auch Ballett. Mit Können gewinnt man Freunde und ist in.